

※このメールは、東京都産業教育振興会の会員の皆様に対し、一斉に送付しています。



東京の産業と教育（電子版）

第29号 令和4年2月9日

東京都産業教育振興会事務局では、年2回発行している会報「東京の産業と教育」とは別に、この「東京の産業と教育（電子版）」を発行しています。会員の皆様から寄せられた情報や各校HPから見つけた情報の中から産業教育に関わる新しい情報をお伝えしています。

☆今日のコンテンツ—————☆

- 【1】「G J！」で教育活動の幅の広さを伝えています
- 【2】工夫したHP構造で教育活動の成果を伝えています
- 【3】「3秒で来訪者の心を掴む作品」が紹介されています
- 【4】基礎航海の様子が発信されています
- 【5】就職までの積み重ねが紹介されています
- 【6】会員情報の募集について

☆—————☆

【1】「G J！」で教育活動の幅の広さを伝えています —————☆

都立練馬工業高校HPでは「練工生G J！（練工3面記事）」というコンテンツを使って生徒たちの姿を発信し、学校の教育活動を伝えています。

「G J！」は（Good Job!）の略語であるとともにエネルギー単位である（ギガジュール）を意味しているとのことです。ネーミングだけで情報の熱量を感じてしまいます。

「東京工科自動車大学校との連携教育」、「園芸の授業紹介」、「台湾とのオンライン交流」等「ものづくりから環境保護」、「地域との連携から国際交流」と、学びの幅の広さを感じます。

[都立練馬工業高校HPはこちらから](#)

【2】工夫したHP構造で教育活動の成果を伝えています —————☆

都立千早高校は、ビジネスと英語を中核とした進学型専門高校です。HPの「ニュース」でその成果を伝えています。1月17日「第38回全商英語スピーチコンテスト全国大会」、1月25日「東京グローバル10指定校取り組み揭示」、1月27日「課題研究『広告企画』高校生向け金融教育」とその発信頻度も高めです。

それぞれのニュースに簡潔な解説がありますが、さらに情報を知りたい人のために、詳しい情報のリンクを貼る丁寧な構造となっています。

[都立千早高校HPはこちらから](#)

【3】「3秒で来訪者の心を掴む作品」が紹介されています —————☆

都立若葉総合高校は、HPで「生徒作品」を紹介しています。生徒作品は、「3秒で来訪者の心を掴む作品にする」というコンセプトで作られたHP用のメインビジュアルやお菓子のパッケージ、顔や手のトレース画と次々に続いています。

また、「若葉のICT」というニュースでは、小中学校でのプログラミング教育の必修化を受けた今後の情報学習の方向性なども示されています。

[都立若葉総合高校HPはこちらから](#)

【4】基礎航海の様子が発信されています ☆

都立大島海洋国際高校HPで1年生基礎航海乗船実習の様子が昨年12月から度々発信されていました。

ライフジャケットや安全靴、ヘルメットの装着から実習船大島丸の操舵訓練や海洋ごみ調査と幅広く実習した様子が写真を使って紹介されています。

令和4年度入学生から、海洋国際科として海洋全般に関する基礎・基本を身に付け、2学年進級時に「船舶運航系」「海洋生物系」「海洋産業系」「海洋探究系」の4コースに分かれる学校となります。

[都立大島海洋国際高校HPはこちらから](#)

【5】就職までの積み重ねが紹介されています ☆

マリールイズ美容専門学校HPのメニューバーの左側にある「スクールイベント」を開くと、1年間の行事の流れが紹介されています。さらに同じメニューバーの「就職支援」を選択し、「就活カレンダー」を開くと、就職活動の1年間の流れを再度確認できます。サロンをはじめとした様々な実業界との接点が学びを就業へとつなげていることがわかります。

[マリールイズ美容専門学校HPはこちらから](#)

【6】会員情報の募集について ☆

会員情報を募集しております。発信情報を御提供いただける会員の皆様は、下記担当まで御連絡ください。

特に、HPに新たに産業教育に関わる情報を更新された場合などに御提供いただけますと、タイムリーに提供できると考えています。

【お願い】

この「東京の産業と教育（電子版）」は全文が著作権で保護されていますが、東京都産業教育振興会の会員校や会員企業の内部では情報共有してくださるようお願いいたします。



東京都産業教育振興会 事務局

東京都教育庁都立学校教育部高等学校教育課内

〒163-8001 東京都新宿区西新宿2-8-1

TEL 03-5320-6729 都庁内線 53-247

E-mail: Osamu_Namiki@member.metro.tokyo.jp
